
A u g u r i  d i  u n  s a n t o  e  f e l i c e
N a t a l e
L a  d i r e z i o n e  e  l a  s e g r e t e r i a

Presepe in ceramica dell'Istituto d'arte F.A. Grue di Castelli (TE)

Facciamo in modo di non fermarci

al segno, ma di andare al

significato, cioè a Gesù, all’amore

di Dio che Lui ci ha rivelato,

andare alla bontà infinita che ha

fatto risplendere sul mondo. Non

c’è pandemia, non c’è crisi che

possa spegnere questa luce.

Lasciamola entrare nel nostro

cuore, e tendiamo la mano a chi

ha più bisogno. Così Dio nascerà

nuovamente in noi e in mezzo a

noi. 

Francesco, 6 dicembre 2020


